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Joyeuses Fêtes!

Nous sommes heureux de vous informer que la 
contribution des membres du personnel de la 
Commission scolaire des Chênes à la campagne 
2014 de Centraide Centre-du-Québec a permis 
d’amasser  24 186 $.
 
L’heure est donc aux « mercis »… aux membres 
du personnel qui ont contribué, que ce soit par 
déduction à la source ou autrement et, bien sûr, 
aux collègues qui ont bien voulu agir à titre de 
solliciteur dans nos différents milieux.

D’ailleurs, nous vous communiquons l’identité 
des deux écoles qui méritent chacune un certifi-
cat-cadeau d’une valeur de 50 $ à la Maison des 
arts Desjardins Drummondville.

Les Patriotes de La Poudrière ont su dompter les puis-
sants Tigres de l’école Hormisdas-Gamelin par leur 
travail d’équipe et leur acharnement. La recette : 
PASSION, COURAGE, FIERTÉ. 

Bravo à nos jeunes qui ont su jouer à la hauteur de leur 
réputation. Leurs partisans en or les ont suivis jusqu’à 
cette ultime victoire à Gatineau.  

Invaincus depuis deux ans, les Tigres représentaient un 
défi de taille pour les Patriotes de Jacques Charpen-
tier. Les entraîneurs ont su bien préparer les joueurs qui 
ont répondu à leur plan. Le championnat interrégional 
revient donc à La Poudrière, qui, soulignons-le, était 
invaincue en 10 sorties en 2014.

Gilles Cormier
École la Poudrière

Souvenirs de la soirée reconnaissance en pages 6 et 7

Centraide : Meilleur résultat en 6 ans !!!

PATRIOTES! HOT, HOT, HOT!
L’équipe de La Poudrière, grande gagnante d’un troisième Bol d’or

Nous avons considéré, avant de décerner ces 
prix, le nombre d’employés par école, la pro-
gression, de même que le résultat global. Les 
écoles qui se sont distinguées sont Marie-Rivier 
et Saint-Nicéphore. Toutes nos félicitations!

Bernard Gauthier
Secrétaire général
Directeur adjoint au Service des communications

De gauche à droite : Christiane Desbiens, directrice générale de la commission scolaire, Isabelle Dionne, 
directrice générale de Centraide Centre-du-Québec, ainsi que Bernard Gauthier, Secrétaire général et 
directeur adjoint au Service des communications, agissant à titre de responsable de campagne.
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Vive Skype!
Dans le cadre d’un projet journalistique, Alexandre Molaison Bourque, élève 
de l’école Immaculée-Conception, a rédigé un texte et Rosalie Thériault a pris 
une photo de l’activité. Voici le texte :

Les élèves de 1re année de la classe de Mme Marie-Ève Forcier à Immaculée-
Conception ont eu la chance de vivre une expérience peu commune.

En fait, grâce à Skype, ils ont pu rejoindre une amie qu’ils ont eu dans leur 
classe et qui est maintenant rendue en France.

Chacun des élèves a pu lui poser une question. Comme par exemple : « Combien 
as-tu d’amis? ». De plus, Louise (leur amie de France), leur a partagé ce 
qu’elle a mangé pour le souper de la veille. En fait, il s’agissait d’un « pot au 
feu » qui est considéré comme un plat très apprécié en France.

Grâce à la magie d’Internet, une photo a été prise montrant Louise en France 
et ses amis au Québec.

Les élèves en art dramatique ont profité du passage 
d’Étienne Pilon pour lui demander plein de questions 
sur le métier de comédien.

Réunis à l’auditorium à deux ou même trois groupes à 
la fois, tous les élèves en art dramatique ont pu profiter 
de temps pour poser des questions et avoir des répon-
ses. Chose maintenant rare aujourd’hui, deux sœurs 
(de 1re et 5e secondaire) ont pu partager le même cours 
avec Étienne.

Plus connu au théâtre, le grand public l’a quand même 
découvert dans les téléromans « La promesse » et 
« Destinées ». Au travers toutes les qualités à dévelop-
per pour devenir acteur, la passion ressortait dans les 
propos d’Étienne. 

Il a su donner l’heure juste entre la joie des réalisations 
et les difficultés du métier. Il a su faire comprendre com-
ment la rigueur, la ponctualité, l’autonomie au travail 

Un comédien de 
« La promesse » et « Destinées » 

en visite à La Poudrière

et la discipline personnelle étaient des facteurs impor-
tants pour qui veut se lancer dans cette carrière.
 
À la fin de la période, les élèves appréciaient être pho-

tographiés avec ce travailleur de la scène pour qui la 
plus grande joie est de faire passer de belles soirées et 
susciter des réflexions sur l’être humain et la société par 
les personnages qu’il incarne.
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Un Jardin
Botanique 

à Drummondville?

Il semblerait que Marc Boucher, directeur à Frédéric-
Tétreau et à Immaculée-Conception, ait prêté son 
bureau qui se trouve à Frédéric-Tétreau au Jardin 
Botanique de Montréal pour une exposition par-
ticulière…ou peut-être que les lutins ont voulu 
l’avertir qu’ils pourraient être encore actifs cette 
année. Qui sait? À suivre…!

Lors de la journée de l’Halloween, le conseil étudiant 
de l’école Notre-Dame-du-Rosaire a recréé un mini-fort 
Boyard. Différents ateliers ont permis aux élèves de tou-
te l’école de s’amuser, quitte à se barbouiller un peu.  

En plus des contenants dans lequel on glissait la main 
pour trouver des araignées, des billes ou encore des 
vers de terre gluants, on a pu montrer son habileté 

Mini Fort Boyard
à Notre-Dame du Rosaire!

dans les parcours à obstacles. À chaque atelier réussi, 
on recevait une goupille et à la fin, il fallait négocier 
avec le père Foura pour les échanger afin d’obtenir des 
bonbons.

Liette M. Demanche
Directrice Écoles Sainte-Marie 
et Notre-Dame-du-Rosaire

Elle est venue donner des frissons, des sourires, des sursauts; mais surtout la 
piqure de la lecture. Brigitte Beaudoin est une passionnée des livres! Alors, 
c’est avec les yeux pétillants et la tête remplie de suggestions de cadeaux 
de Noël que les élèves de l’école Saint-Simon sont repartis chez eux le 14 
novembre dernier.
  
Voilà une belle façon d’améliorer la réussite scolaire! 

La Pie Curieuse anime
à Saint-Simon!



4

Pour soutenir financièrement

Compte tenu que bon nombre des participants ont de 
la difficulté à répondre à leurs propres besoins essen-
tiels (prestataires d’aide sociale ou sans emploi, avec 
des responsabilités familiales), ils ont besoin d’aide 
pour payer l’achat d’équipement de base, l’inscription, 
le transport en autobus, l’alimentation. Les personnes 
ou entreprises intéressées à soutenir financièrement ce 
grand projet sont invitées à joindre les responsables du 
projet au 819 474-0721 ou par les courriels suivants: 
lanoiea@csdc.qc.ca, herouxp@csdc.qc.ca ou 
luc.lamarche@csdeschenes.qc.ca 

Ce projet dans un milieu scolaire particulier comme la 
formation aux adultes apportera à coup sûr des bien-
faits sur la fréquentation scolaire des élèves participants 
et sur l’amélioration de leurs habitudes de vie et de leur 
forme physique, en plus de développer leurs habiletés 
sociales. Il aura un effet rassembleur où les efforts de 
chacun seront un pas de plus vers la ligne d’arrivée!

L’effort de chacun est un pas de plus vers la ligne 
d’arrivée.

Andrée Lanoie
Pascale Héroux 
Luc Lamarche
Responsables                             

La présente année scolaire est toute spéciale pour le 
projet « Courir pour persévérer » du Centre de forma-
tion générale aux adultes Sainte-Thérèse.  Cette année, 
parmi les 100 écoles sélectionnées à travers la pro-
vince, le CFGA Sainte-Thérèse est la seule candidature 
retenue de Drummondville et fait donc partie de ces 
écoles qui auront le privilège de participer au Grand 
Défi au secondaire Pierre Lavoie, les 9 et 10 mai 2015! 
Soulignons que ce grand défi est une course à relais de 
30 heures de Québec à Montréal, totalisant une dis-
tance d’environ 250 km, jour et nuit, avec plus de 4 
500 participants.

Grâce à ce projet d’envergure provinciale, les respon-
sables du projet souhaitent implanter un mouvement 
de mise en forme et de changement des habitudes de 
vie au sein du centre et, du fait même, venir appuyer 
le virage santé pris, jadis, par la Commission scolaire 
des Chênes. 

Les élèves participants sont des adultes dont la moyen-
ne d’âge se situe autour de 20 ans à haut risque de 
décrochage scolaire et immigrants qui représentent 
une belle diversité culturelle. La plupart ont cumulé 
les échecs scolaires ou vivent avec des problèmes ou 
des troubles d’apprentissage ou de comportement. Le 
Grand Défi au secondaire Pierre Lavoie permet à ces 
élèves « raccrocheurs » de maintenir leur motivation à 
poursuivre leurs études et de vivre de belles réussites à 
travers tout le processus d’entraînement et du défi en 
lui-même.

Pour ces élèves, ce projet les amène à développer des 
principes de vie et des valeurs : 

•	Persévérer	dans	leur	projet	d’études;
•	Renforcer	 l’estime	 de	 soi,	 l’esprit	 d’équipe	 et	 le	

sentiment d’appartenance;
•	Adopter	des	saines	habitudes	de	vie;
•	Rapprocher	les	communautés	culturelles.	

Ces élèves sont ainsi encouragés à se fixer un défi com-
mun et sportif et à adopter les attitudes et les compor-
tements pour l’atteindre, et ce, en s’initiant à la prati-
que de la course à pied. 

Le Grand Défi au secondaire Pierre Lavoie : 
une expérience unique au CFGA Sainte-Thérèse!
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Un déjeuner-conférence 
fait comme « et par »

 des PROS!
Dans le cadre de la Semaine des professionnelles et pro-
fessionnels de l’éducation, les membres du personnel 
de l’unité des Chênes ont été conviés à participer à un 
déjeuner-conférence. Lors de cet événement où nous 
reconnaissons l’importance des services complémen-
taires dans nos commissions scolaires, nous soulignons 
également le travail de certains de nos collègues. 
 
Cette année, un prix a été remis à deux psychologues.  
Ces prix sont remis par le Syndicat des professionnels 
et professionnelles du Cœur et du Centre-du-Québec.  
Le premier, remis à Karine Boudreau, est le Prix Envol.  
Ce prix est donné à un professionnel ou une profes-
sionnelle de moins de 35 ans pour son leadership, 
son dynamisme, ses activités de recherche et ses réa-
lisations professionnelles.  

Le deuxième, remis à Pierre Legaré, est le Prix Recon-
naissance. Ce prix rend hommage à un professionnel 
ou une professionnelle pour l’ensemble de sa carrière.  
Félicitations à nos deux professionnels qui rayonnent 
dans notre commission scolaire.

Lors de ce déjeuner, les professionnels ont pu assis-
ter à une conférence donnée par la docteure en 
sciences neurologiques, Marie-France Marin. Cette 
conférencière complète présentement un post-
doctorat à Boston et est membre active du centre 
d’études sur le stress humain.  La conférence portait 
sur le stress au travail. Si ce sujet vous intéresse ou 
voulez plus détails, consultez le site Internet suivant : 
www.stresshumain.ca.

Geneviève Morin, c.o.
École Marie-Rivier

On reconnaît Pierre Legaré et Karine Boudreau, psychologues

Dans l’ordre : André Généreux, délégué syndical  et Marie-
France Marin, Ph.D. et conférencière.

Présentement, l’école Marie-Rivier est l’hôtesse d’un projet-pilote appelé 
le « programme O.5.30 » qui vise pour chaque journée 0 tabac, 5 fruits et 
légumes et 30 minutes d’activité par jour.  

Ce programme a pour but d’encourager les saines habitudes de vie en 
implantant un programme de santé et mieux-être dans le milieu de travail. 

En partenariat avec le CSSS Drummond, le comité mis en place à Marie-
Rivier a d’abord effectué une grille caractéristique de l’école. Par la suite, 
un sondage a été émis par courriel pour tout son personnel. De ce sondage 
et à la suite des recommandations de l’équipe des saines habitudes de 
vie du CSSS, le comité a établi un plan d’action qui a été approuvé par la 
direction.

Donc, pour cet hiver, le personnel de Marie-Rivier peut s’attendre à des 
activités, des services, ainsi que des présents qui les aideront à mieux man-
ger et à bouger plus.

Nous envisageons de propulser ce programme à travers la commission 
scolaire afin de faciliter l’adoption des saines habitudes de vie chez les 
employés. Ce projet est piloté par la stagiaire en kinésiologie, Patricia 
St-Pierre, sous la supervision de l’agent de développement sport Michel 
Couturier.

Le comité 0.5.30 est composé de Michel Couturier, agent de développement 
sport, Patricia St-Pierre, stagiaire en Kinésiologie, Andréanne Tremblay-Lefebvre, 
Lucie Tessier, Geneviève Morin, conseillère en orientation et Alain Ratté, 
éducateur physique à la santé.

Pour plus d’informations sur ce projet, communiquez avec Michel 
Couturier, michel.couturier@csdeschenes.qc.ca 

Projet-pilote 
à Marie-Rivier : 
le programme

0.5.30 

à l’essai!
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Grande soirée
pour les 25 années de service et les retraités!

Le 12 novembre dernier, l’école C a reçu l’édition 2014 
de la Soirée-reconnaissance de la Commission scolaire 
des Chênes qui rendait hommage aux personnes fêtant 
25 années de service ainsi que les nouveaux retraités.  
Une centaine de personnes était réunie afin de célébrer 
tout ce travail accompli au fil des ans.

Bernard Gauthier et Normand Page ont animé cette soi-
rée qui avait pour thème « Votre œuvre dans le monde 
de l’éducation, c’est comme une grande symphonie! ».  
La musique était assurée une fois de plus par un trio 
de musiciens bien connu du milieu, Normand Lampron, 
David Croteau et Yves Gauthier. Quant à la technique, 
David Rousseau a habilement accompagné les anima-
teurs.  Les convives ont pu apprécier les bouchées et les 
vins des élèves du Service de restauration, dirigés par 
le chef Mario Patry ainsi que par Claude Rivet. Fidèle 
depuis plusieurs années, Gilles Cormier s’est une fois 
de plus assuré d’immortaliser de beaux souvenirs pour 
les invités.

Cette édition 2014 a également marqué l’histoire de l’édu-
cation à la Commission scolaire des Chênes puisqu’on y 
fêtait les 50 ans de carrière de Mme Jeanne-Mance Paul.  
Notons que cette soirée fut aussi la toute première de 
Jean-François Houle à titre de président du nouveau 
Conseil des commissaires.

Il va sans dire que la tenue de cet événement n’aurait 
pas été possible sans la collaboration, la compréhen-
sion et la gentillesse des membres de l’équipe-école et 
du service de garde de l’école C. Également, la direc-
tion générale de la commission scolaire tient à remer-
cier Anny Fréchette, directrice de l’école C, ainsi que 
Steve Gingras, concierge de l’école, sans qui, l’événe-
ment n’aurait pas connu un tel succès!
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Nous tenons à remercier les athlètes, les parents et les entraîneurs présents à la conférence 
qui a eu lieu récemment à l’école Marie-Rivier. La participation a été très appréciée et nous 
espérons avoir aidé et outillé davantage les gens présents sur ces deux sujets.

Une autre conférence est en préparation pour le retour des Fêtes.  Nous vous tiendrons 
informés à ce moment. 

Michel Couturier, Agent développement sport
Patricia St-Pierre, stagiaire en kinésiologie
Émilie Berthelot, consultante en psychologie sportive
Édith Beaudry, consultante en psychologie sportive

Retour sur la conférence 
« Les commotions cérébrales 

et la gestion des émotions à la suite d’un échec »

Cette année, le CFER des Chênes a décidé de bonifier 
son offre de formation et s’est associé avec le Service 
aux entreprises de la commission scolaire pour offrir 
des cours d’une durée de 30 heures chacun. 

Ces activités de formation sont admissibles en vertu de 
la Loi favorisant le développement et la connaissance 
des compétences de la main-d’œuvre. Les élèves parti-
cipants recevront à la fin une attestation reconnaissant 
leur réussite.

Le CFER des Chênes
bonifie son offre de formation

grâce au Service aux entreprises

Dominik Gagné et Samuel de Répentigny-Fortier Élèves du CFER participants au cours de soudure 

Depuis le 30 octobre dernier, un cours de soudure a 
débuté et des formations en pâtisserie, santé et sécuri-
té, hygiène et salubrité et conduite de chariot élévateur 
sont prévus au programme. 

Tout ceci est rendu possible avec les profits générés par 
l’usine et se veut une récompense à la participation des 
élèves du CFER  à leur formation en entreprise.

Reconnaissants, deux élèves ont tenu à remercier le 
CFER  en offrant, au nom des 16 élèves inscrits en sou-
dure, une plaque qu’ils ont créée et qui sera exposée à 
l’entrée du bâtiment du CFER des Chênes.

Richard Chapdelaine
Coordonnateur et enseignant
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La notoriété du cirque social de l’école Saint-Joseph ne 
cesse d’augmenter. En effet, c’est en participant à la 
plus récente édition du Mondial des Cultures de Drum-
mondville, en juillet dernier, que certains anciens et élè-
ves actuels de Saint-Joseph ont pu en épater plus d’un. 

C’est d’ailleurs à cette occasion qu’ils ont été remar-
qués par des membres du comité organisateur du Gala 
des générations. Cela leur a donc valu l’honneur de 

Tout d’abord à Immaculée-Conception et à Frédéric-
Tétreau, les petits monstres ont eu la chance de goûter 
aux potions perfides du groupe 601. Il semblerait que 
les petits étaient surpris et dégoûtés.

De plus, à Immaculée-Conception, ils ont eu droit à la 
visite d’une gentille sorcière qui faisait des blagues et 
amusait les petits.  Elle était très enthousiaste en racon-
tant l’histoire d’un petit fantôme épeurant à la lueur 
d’une lampe de poche. En fait, l’ambiance de la salle 
était « magique ».

L’école Saint-Joseph

continue de faire rayonner son cirque social

participer au 20e Gala des générations de la chorale 
« Au fil des ans », du Centre communautaire récréatif 
Saint-Jean-Baptiste qui avait lieu le vendredi 24 octobre 
dernier. 

Les enfants ont donc partagé la scène de la Maison 
des arts Desjardins avec plusieurs talents ainsi qu’avec 
l’expérimentée chorale. Les élèves ont d’ailleurs reçu de 
belles réactions de la part des spectateurs surpris par la 
qualité et la complexité de certaines figures. 

Le cirque social entame sa troisième année d’existence 
et plusieurs nouveaux défis attendent cette troupe 
exceptionnelle. C’est donc à suivre.

Michel Gagné
École Saint-Joseph

Une fête d’Halloween 

bien remplie
à Immaculée-Conception 

et à Frédéric-Tétreau

Quant à Frédéric-Tétreau, les 2 classes de 5e année 
ont présenté leurs maquettes d’électricité qui repré-
sentaient essentiellement des scènes d’horreurs ou de 
crimes.  

Un gagnant par classe a été déterminé pour les plus 
beaux costumes ainsi que pour les cris les plus horrifiants.
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Pour le plus grand plaisir des élèves des quatre écoles 
secondaires de Drummondville, les responsables des 
bibliothèques ont lancé l’invitation pour une sortie au 
Salon du livre de Montréal. Le 22 novembre dernier, 
quatre autobus remplis de passionnés de lecture ont 
pris la direction de la grande métropole. 

Cet événement  a offert la chance aux jeunes de ren-
contrer des auteurs, de participer à des animations et 
naturellement de découvrir de nouveaux livres. Ce fût 
une belle expérience pour les élèves qui nous ont dit 
avoir adoré ! 

Pour conclure cette belle journée,  plusieurs jeunes  
ont remis des listes  de  romans ou de documentaires 
que l’école pourra éventuellement acheter. Cet événe-
ment a également permis aux élèves d’en apprendre 
davantage sur le domaine du livre et son univers. Sait-
on jamais, peut-être avons-nous de futurs écrivains ou 
écrivaines parmi ces jeunes !

Guylaine Janelle
Technicienne en documentation

Le Salon du livre de Montréal :

toujours aussi populaire
pour nos jeunes du secondaire

Quelques jeunes de  La Poudrière  en compagnie de l’auteure jeunesse Catherine Girard-
Audet qui a écrit la populaire série « La vie compliquée de Léa Olivier ».

Les élèves de 5e secondaire « option Physique » ont 
visité l’École nationale d’aérotechnique (ENA) le 25 
novembre dernier.  

Le but de cette visite était d’en connaître un peu plus 
sur leurs trois programmes techniques (techniques 
d’avionique, techniques de génie aérospatial et techni-
ques de maintenance d’aéronefs).

Les élèves de 
La Poudrière

prennent 
leur envol
à l’école nationale 
d’aérotechnique

Ces trois diplômes d’études collégiales sont offerts par 
le Cégep Édouard-Montpetit sur le campus de Saint-
Hubert.

Les élèves ont apprécié leur visite et ont été impression-
nés par les installations et les équipements.

Geneviève Pilote
Technicienne en travaux pratiques
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Les 2, 9 et 10 décembre derniers, les élèves du pre-
mier cycle de l’école La Poudrière, de même que les 
membres du club de lecture, ont eu l’opportunité de 
rencontrer madame Hélène Dehaut, animatrice de lec-
ture. C’est avec humour et expressions faciales qu’elle a 
partagé sa passion. 

Chacun des groupes rencontrés se voyait présenter de 
nouveaux titres choisis à même les rayons de la biblio-
thèque. 

On peut d’ailleurs retrouver les choix  de madame 
Dehaut dans le catalogue REGARD de la bibliothèque 
Gilles-Cormier en cliquant sur le bouton « Suggestions ». 

Une activité très appréciée, un moment de belles dé-
couvertes. 

Carole Amyot
Responsable du suivi des activités

La demande de subvention pour le projet de développe-
ment des compétences au bénéfice des entreprises tou-
ristiques de la MRC Drummond déposée à la Commission 
des partenaires du marché du travail (CPMT) par la Cham-
bre de commerce et d’industrie de Drummond (CCID) et 
le Service aux entreprises de la Commission scolaire des 
Chênes (CSDC) est maintenant acceptée. Les partenaires 
du projet se réjouissent de pouvoir offrir cette possibilité 
aux employeurs des secteurs touristique et culturel.

L’objectif de ce projet est d’outiller les gestionnaires 
et les employés afin de les rendre plus compétents et 
performants dans différents domaines, notamment le 
service à la clientèle, la connaissance de l’anglais et la 
formation de formateurs en entreprise. 

« La CSDC est fière de collaborer au perfectionnement des 
travailleurs de l’industrie touristique. Ces travailleurs qui 
joueront un rôle de premier plan avec l’achalandage créé par 
toutes nos activités, tous nous nouveaux attraits. Le fait que 
la CPMT reconnaisse ce besoin de formation démontre bien 
que Drummondville joue maintenant dans les ligues majeu-
res, entre autres dans le secteur du tourisme d’affaires », 
affirme Johanne Lachapelle, directrice  du Service aux 
entreprises de la CSDC.

Un livre…un ami

L’offre touristique et culturelle occupe une place impor-
tante et croissante dans l’essor de l’économie drum-
mondvilloise et le sera davantage, au cours des prochai-
nes années. Pour Luc Gaudreau, président de la CCID : 
«La construction du Centre de foires et de l’hôtel adjacent, 
les festivités du bicentenaire de la ville de Drummondville, 
ainsi que la tenue de la 50e finale des Jeux d’hiver du Québec 
transformeront le visage touristique de Drummondville et de 
notre région. Ces mêmes projets constitueront une vitrine 
exceptionnelle pour le développement touristique et culturel 
de notre région et la formation ainsi offerte vient cristalliser 
l’offre de services, nous positionnant, par la même occasion, 
pour un avenir des plus prometteurs ». 

Toujours à l’affût des actions favorables au développe-
ment économique et à l’amélioration de la qualité de 
vie en région, la CCID s’est fait un devoir de soutenir 
le Service aux entreprises de la CSDC dans ce projet 
mobilisateur.  

Les partenaires de ce projet invitent les personnes inté-
ressées à s’informer auprès de madame France Cham-
berland, responsable de la logistique, qui saura vous 
inscrire à l’une des rencontres explicatives organisées 
au cours des prochaines semaines. Vous pouvez joindre 
France au 819 478-6700, poste 6516.   

La Commission des 
partenaires du marché
du travail accepte la 

demande
de subvention

Programme de formation pour le secteur touristique



À la suite d’une demande de notre directeur Ghislain 
Rheault, le comité « Je fais partie de la solution » a 
organisé une table ronde sur le thème de l’intimidation. 
Avec tout le tapage médiatique des dernières années 
sur ce sujet, nous avons réfléchi ensemble sur le por-
trait réel de notre école. En toute convivialité les mem-
bres du personnel et les élèves ont partagé les acquis 
et les défis propres à notre milieu scolaire. La rencontre 
a été orchestrée par Luc Gendron, animateur de vie spi-
rituelle et d’engagement communautaire. 

Le 20 novembre dernier s’est tenu un salon du livre à 
l’école Saint-Simon. Cette activité qui a eu lieu la même 
journée que la rencontre de parents a permis de regar-
nir la bibliothèque de l’école. 

De plus, beaucoup d’enfants ont eu la chance de 
recevoir en cadeau de leurs parents un ou plusieurs 
« coups de cœur » littéraires. Un grand merci aux 
enseignants et particulièrement à Sylvie Martel qui 
ont donné du temps sans compter à la préparation 
de cette activité!
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Une bonne communication à La Poudrière!

Un salon
du livre

à l’école 
Saint-Simon


